Sportschießen: Elisabeth Niemeyer mit 4 Starts bei der Deutschen Meisterschaft in München dabei

Neuenkirchen: Elisabeth Niemeyer hatte 2013 ihr bislang erfolgreichstes Sportjahr. Sie hat sich in der Geschichte der Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen als erstes Mitglied in gleich 4 Wettbewerben im Sportschießen für die Deutschen Meisterschaften auf der Olympia Schießanlage in München-Hochbrück qualifiziert.

Ihren lang gehegten Wunsch, einmal in mehreren Wettbewerben an den Deutschen Meisterschaften teilzunehmen, hat Sie sich nun durch Ihre persönliche und sportliche Leistung erfüllt. In den Wettbewerben Zimmerstutzen und Kleinkaliber 3x20 Schuss konnte Sie sich aufgrund Ihrer hervorragenden Ergebnisse auf der Landesmeisterschaft in Dortmund und Kamen direkt für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren, ohne die Limitergebnisse abwarten zu müssen.

Am Montag, dem 26. August um 8.00 Uhr startet Sie im Wettbewerb Kleinkaliber Liegend 60 Schuss. Der Dienstag ist gleich mit 2 Wettbewerben belegt. Um 8.00 Uhr wird Sie mit dem Luftgewehr an den Start gehen und um 15.45 Uhr mit dem Zimmerstutzen starten.

Im Wettbewerb Luftgewehr starten die Vereinigten Sportschützen auch in der Mannschaftswertung. Hier freuen sich Elisabeth Niemeyer, Angelika Fleige und Claudia Sundermann auf Ihren ersten gemeinsamen Start auf einer Deutschen Meisterschaft.

Die Damen sind guten Mutes und hoffen natürlich auf eine gute Platzierung.

Der Wettbewerb KK 3x20 Schuss findet am Mittwoch dem 28. August statt. Auch hier startet Elisabeth Niemeyer früh morgens um 8.00 Uhr. In einer Wettkampfzeit von 2 Stunden und 15 Minuten wird Sie nochmals Ihre ganze Leistungsstärke einbringen.

Sie wird sich mit vielen Nationalmannschaftsschützinnen und Olympiateilnehmerinnen messen müssen.

Gleich 4 Wettkämpfe an 3 Tagen zu absolvieren, ist nur durch eine optimale Vorbereitung im Vorfeld möglich. Die komplette Schießsportausrüstung muss vor der Abfahrt noch mal gescheckt werden und alle Waffen auf ihre technische Zuverlässigkeit abgestimmt werden.

Für jeden Wettbewerb stehen zu den eigentlichen Wettkämpfen auch noch Wettkampfpasskontrollen und die Kontrolle der kompletten

Ausrüstung, wie zum Beispiel der Waffen, der Kleidung und des Zubehörs an.

Da einige Wettbewerbe schon früh um 8.00 Uhr beginnen, müssen diese Kontrollen am Tag zuvor durchgeführt werden.

Die Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen drücken Ihrer Schützin Elisabeth Niemeyer und ihren Teamkolleginnen ganz fest die Daumen, dass Ihr Wunsch, eine Platzierung unter den ersten 3 Teilnehmern und damit ein Medaille auf den Deutschen Meisterschaften im Sportschießen in Erfüllung geht.